« La Recherche » récompense les chercheurs français

Pour leur deuxième édition, les prix décernés par la revue « La Recherche » en partenariat avec « Les Echos », ont récompensé cinq projets. Rachel Thomas se voit décerné le prix « transport durable » pour ses travaux dans le domaine des normes de construction utilisées par des personnes à mobilité réduite. Le prix de l'environnement échoit à une équipe franco-allemande qui a mis au point un laser destiné à mesurer la pollution atmosphérique. Les vainqueurs sont Jérôme Kasparian, André Mysyrowicz, Roland Sauerbrey, Jean-Pierre Wolf et Ludger Wöste. Dans le domaine de la « mobilité », ce sont trois chercheurs du CNRS et de l'université de la Méditerranée de Marseille qui sont honorés pour leurs travaux sur les techniques utilisées par une mouche pour se repérer dans son environnement. Les travaux de Nicolas Franceschini, Frank Ruffier et Stéphane Viollet pourraient trouver des applications dans des systèmes de guidage miniaturisés. Brice Felden est quant à lui un spécialiste des micro-organismes et ses travaux portent sur le développement de nouveaux anti-infectieux. Il reçoit le prix « santé humaine ». Le prix du ministère de la Recherche est enfin attribué à une équipe de cinq chercheurs : Maddalena Felici, Marcel Filoche, Benjamin Mauroy, Bernard Sapoval et Ewald Weibel. Leurs travaux ont porté sur la respiration des mammifères et notamment sur le fonctionnement du poumon.